

Protokoll der FK vom 19.06.2023 (# 1005)

Anwesende: Informatik, Mathematik, Physik/Astronomie, Geschichte, Chemie, Medizin, Molekulare Biomedizin, ELW, Geographie, Archäologien, OrientAsia, VWL, Kulturanthropologie, Lehramt, Jura, Anglistik, Geowissenschaften, Biologie, Lehramt, SozPol



TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!

Diese FK wird für das Protokoll aufgezeichnet. Gäbe es da Gegenrede, dass wir die FK heute aufnehmen?

Keine Gegenrede.

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls

Anmerkungen zum FID #1004

Lukas Struck (Informatik): Anstatt Fahrradwerkstatt steht Förderwerkstatt im FID.

Abstimmung über FID #1004 mit der angesprochenen Änderung

Ja: 18; Nein: 0; Enthaltungen: 0

TOP 3: Berichte aus den Fachschaften

Lukas Struck (Informatik): Wir haben am 30.06 unser Sommerfest. Wir grillen und es gibt Getränke.

Nuha Duale (Jura): Wir waren in Tübingen auf der BUFATA. Das lief ziemlich gut. Wir wurden letzte Woche darauf angesprochen, dass bei unserem Fakultäts-Cup die Tore von Frauen doppelt gelten. Wir haben in unserer FS ein Meinungsbild gemacht. Dies fiel eher negativ aus. Wir werden uns mit dem juristischen Seminar besprechen, ob da etwas abgeändert werden kann.

Ariana (Geschichte): Wir hatten letzte Woche die konstituierende Sitzung. Wir haben jetzt einen neuen Vorstand. Diesen Samstag veranstalten wir eine Wanderung auf den Drachenfels.

Lukas Struck (Informatik): Wir hatten auch unsere konstituierende Sitzung. Hat jemand von euch eine rein studentische Veranstaltung in den letzten Monaten beantragt und dafür ein pauschales Alkoholverbot bekommen? Das ist bei uns passiert. Es geht um das trinerdische

Turnier. Es geht darum, dass Mathe, Informatik, Physik und Chemie gegeneinander antreten. Es lief immer sehr zivilisiert. Der einzige Alkohol, der verkauft wird, ist Bier. Diese Veranstaltung wird nicht alkohollastig sein.

Fiona Oberem (Geographie): Also die zentrale Raumvergabe hat innerhalb von 2 Tagen unsere BuFaTa genehmigt aber uns wurde auch geraten auf dem Antragsblatt die TN Zahl und die Uhrzeit human zu halten.

Marie Becker (Anglistik): Wir hatten am Donnerstag die konstituierende Sitzung von unserem Wahlausschuss. Der Wahltermin ist vom 12. bis 14.07.

Sarah Wolters (OrientAsia): Wir haben seit heute Wahlen. Letzte Woche hatten wir eine Grillparty. Diese lief gut.

Leonie Figgle (KlaRoPhil): Hey, ich schreibe hier noch schnell was zu zwei Punkten, sorry: Unser FS-Name wird wohl öfters falsch geschrieben; wäre super, wenn ihr darauf achtet: KlaRoPhil. Die ULB stellt auf ein neues Bibliotheksmanagementsystem (Alma) um, dazu gab es auch eine Rundmail. Hier aber nochmal der Hinweis, dass Studis gern nochmal darüber informiert werden können, da die Bib nicht viel „Werbung“ dafür gemacht hat. Ihr könnt in euren Fachschaften auch besprechen, ob die Einschränkungen zur Umstellungsphase zu viel sind, so gab es nun vermehrt Beschwerden, dass keine Fernleihe mehr möglich ist und die ULB im August für 1-2 Wochen schließt. Wir wollten einfach nochmal darauf hinweisen.

Alexander Wallau (Informatik): Die ULB hat das auf ihrer Instagram-Seite und auf ihrer Webseite angekündigt.

TOP 4: Berichte aus AStA und anderen Gremien

Sean Bonkowski (FSK): Letzte Woche Mittwoch war eine SP-Sitzung. Dort ging es um den HHP und den Nachtrags-HHP. Diese wurden beschlossen. Es gab einen Beschluss zum Thema der Ruhetage Staatsexamen. Das SP hat sich der Petition des Jura-Äquivalent zur BUFATA angeschlossen. Morgen ist eine GAS. Samstag findet in Poppelsdorf das Campus-Festival statt. Helfer werden noch gesucht! Allgemein findet hier am Campus auch der Campusgarten mit verschiedenen Programmpunkten statt.

TOP 5: Berichte aus dem Referat

Sean Bonkowski (FSK): Letzten Donnerstag war der Austausch mit dem DICE-Vorstand. Das DICE ist das Digital Science Center und ist eine Institution an der Uni, die sich damit beschäftigt, wie Digitalisierung an der Uni durchgeführt werden soll. Das DICE ist eine zentrale Koordinationsstelle. Dort wurde auch die Digitalstrategie der Universität ausgearbeitet. Zu finden ist diese auf der Webseite: <https://www.digital.uni-bonn.de/de>. Das nächste Treffen findet Anfang September statt. In jeder Fakultät gibt es einen Digitalisierungsmanager. An diese könnt ihr euch wenden, wenn ihr Themen bezüglich Digitalisierung habt. Die Digitalisierungsmanager sind: Dr. Jens Barth (Mathematisch-Naturwissenschaftliche Fakultät), Stephan Herritsch (Philosophische Fakultät), Mats

Liedhegener (Landwirtschaftliche Fakultät), Petra Störring (Fachbereich Wirtschaftswissenschaften), Martin Stuke (Evangelisch Theologische und Katholisch Theologische Fakultäten), Gregor Wiescholek (Rechts- und Staatswissenschaftliche Fakultät, Fachbereich Rechtswissenschaft). Viktoria und Ich haben uns ansonsten für die Einarbeitung getroffen. Die Planung für weitere Awareness-Workshops hat begonnen.

Paul Ludwig (FSK): Da es ja nicht mehr möglich ist, für dieses Semester noch neue Wahlen durchzuführen, werde ich demnächst anfangen durchzugucken, welche FSen mir noch ein Wahlergebnis schulden oder das Ergebnis auf der Wahlbekanntmachung der Studierendenschaft hochladen müssen. Ich würde euch bitten, falls ihr gewählt habt, nachzugucken, ob ihr das schon gemacht habt.

TOP 6: Ausschüsse

Sean Bonkowski (FSK): Es sind noch freie Plätze im GOSAFK und in SP-Ausschüssen und dem Schichtungsgrremium.

TOP 7: Sonstiges

Nichts

Ende der FK um 19:48 Uhr

Die nächste FK findet am **26.06.2023** um **19:07 Uhr**

Im Raum 0.016 im Informatikzentrum und auf Discord statt.

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung
2. Genehmigung des letzten Protokolls
3. Berichte aus den Fachbereichen
4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien
5. Berichte aus dem Referat
6. Ausschüsse
7. Finanzen
8. Sonstiges

Präsentiert vom FSK:

Sven, Sean, Timothy, Viktoria, Benjamin, Pascal und Paul